

# 令和7年度第3回旭川方面名寄警察署協議会議事概要

## 1 開催日時

令和7年12月18日（木）午後1時0分から午後2時0分までの間

## 2 開催場所

名寄警察署 大会議室

## 3 出席者

(1) 协議会委員	5名	(定員8名)
会長	林 壽和	
副会長	得能 あけみ	
委員員	萬谷 千絵、中河内 齊、卯子澤 隆	
(2) 警察署員	8名	
署長	菊地 俊也	
副署長	竹中 洋平	
警務課長	井上 純一	
生活安全課長	土田 雅幸	
地域課長	佐々木 暉	
刑事課長	佐藤 克幸	
交通課長	横岸澤龍二	
警備係長		

## 4 会長・副会長挨拶

## 5 署長挨拶

## 6 管内概況等説明

## 7 委員からの要望・意見と警察の説明

### (1) 情報発信について

委員　名寄市と情報発信の協定を結んだと説明があったが、発信する情報は緊急性が高いものに限るのか。

警察　発信する情報については、緊急性の高いもので真に市民の皆さんに周知が必要なものに限る。

### (2) 市内の交通標識の状況について

委員　一時停止標識のある交差点であるが、オーバーハング標識だけで下に標識がないため見えづらく、それが原因で標識を見落とし事故が起きている印象である。

　別の交差点では下にも標識が設置され事故がなくなった印象があるので、設置できないのか。

警察　事故の実態、設置方法を確認した上で、前向きに検討させていただきたい。

### (3) ゴミ廃棄について

委員　市内の河川敷にゴミが多く捨てられている感覚がある。そういう不法投棄については、熊がゴミをあさるおそれもあり、対応が必要と考える。

　不法投棄に対する対応はいかがか。

警察　不法投棄事案の対応については、投棄者が判明すれば、必ず投棄者の取調べを実施している。

　警察では、投棄者に自戒を促し厳正に対応するべく、積極的に事件化を図っている現状にある。

　廃棄物の投棄は、名寄市市民部廃棄物対策で対応していることから同部にも情報提供を実施する。

(4) 信号機設置について

委員 音威子府と中川の間にバイパスが開通するが、国道との交差部分にカーブもあり見えにくく感じる。信号機の設置予定はあるか。

警察 バイパスの開通に伴い、国道自体の交通量減少も見込まれ、信号機の設置基準に満たないことから、設置予定はない。

(5) 熊の活動状況について

委員 今年は熊の話題が多くかったが、最近の熊は冬眠しないという報道もあった。冬期に入り名寄署管内の熊目撃情報は入っているか。

警察 本格的に雪が降り始めた以降の熊の目撃情報はない。

8 次回の開催予定

令和8年2月を予定